VOS INTERLOCUTEURS

Dr. Stefanie Hanke

dr.stefanie.hanke@engagement-global.de Téléphone: +49 228 20717-2659

Laura-Marie Rothe

laura-marie.rothe@engagement-global.de Téléphone: +49 228 20 717-2314

Laura Hake

laura.hake@engagement-global.de Téléphone: +49 228 20717-2832

Le projet est réalisé par le Service pour les Communes du Monde (SKEW) d'Engagement Global en coopération avec le Bureau régional de la Fondation Hanns Seidel à Tunis et en étroite concertation avec la Chancellerie du Land de Bayière.



Bayerische Staatskanzlei



Le Service pour les Communes du Monde (SKEW) d'Engagement Global travaille pour le compte du Ministère fédéral allemande de la Coopération économique et du Développement (BMZ).

www.service-eine-welt.de

Dernière mise à jour: Février 2021 100% papier recyclé, Vivus 89 Imprimé à l'encre exempte d'huile minérale, compensé carbone Photo de couverture: Engagement

Global

Mise en page: Fabian Ewert Impression: Bonifatius GmbH





ENGAGEMENT GLOBAL gGmbH
Service für Entwicklungsinitiativen
Friedrich-Ebert-Allee 40 · 53113 Bonn
Postfach 12 05 25 · 53047 Bonn
Telefon +49 228 20 717-0
Telefax +49 228 20 717-150
info@engagement-global.de
www.engagement-global.de



Mandaté par



PARTENARIATS MUNICIPAUX BAVIÈRE – TUNISIE







De quoi s'agit-il?

Dans le contexte du processus de transition de la Tunisie, l'échelon municipal a un rôle important à jouer pour la démocratisation et la décentralisation. Les collectivités locales tunisiennes ont pour tâche d'améliorer leurs services municipaux et leurs structures administratives, de mettre en place des procédures de participation et de consolider l'infrastructure communale. Depuis 2012, un partenariat unit le Land de Bavière et la Tunisie dans l'objectif de soutenir la transition démocratique tunisienne.

Dans le cadre du projet "Partenariats municipaux Bavière – Tunisie", municipalités bavaroises et tunisiennes peuvent s'engager dans des partenariats de développement et être soutenues dans l'élaboration et la mise en œuvre communes de projets concrets. Grâce à des échanges thématiques et techniques directs, la coopération municipale tuniso-bavaroise doit contribuer au renforcement des structures démocratiques locales et du savoir-faire municipal en Tunisie.

Quels sont les objectifs?

Le projet promeut l'échange direct d'expériences entre municipalités bavaroises et tunisiennes ainsi que l'élaboration conjointe de solutions locales dans tous les domaines de la libre administration locale et du développement municipal durable.

Cette coopération doit contribuer au processus de réforme de la Tunisie ainsi qu'à la démarche de développement durable au niveau local.

Notre offre pour les municipalités participantes

Dans le cadre du partenariat, les municipalités peuvent:

- → participer aux échanges professionnels avec des communes bavaroises et tunisiennes sur les différents domaines d'activité municipaux,
- bénéficier du savoir-faire technique d'autres municipalités,
- renforcer leur engagement en faveur du développement durable au niveau international.
- établir un réseau avec d'autres acteurs engagés,
- → renforcer leur expertise technique et découvrir

- d'autres solutions communales possibles,
- → et acquérir des expériences interculturelles précieuses.

Concrètement, nous soutenons les municipalités par:

- des conseils et informations sur le travail de partenariat entre municipalités tunisiennes et bavaroises,
- → l'organisation de voyages d'études réciproques de délégations communales tunisiennes et bavaroises, en Allemagne et en Tunisie, pour comprendre les structures municipales sur place et favoriser l'échange de connaissances,
- un soutien dans le processus de préparation au voyage,
- → le financement de toutes les dépenses de voyage et d'hébergement en lien avec le projet en Allemagne,
- → l'accompagnement et le financement de missions réciproques de délégations d'experts municipaux,
- → la mise en réseau avec d'autres communes engagées dans le projet.

Les partenaires du projet

Le projet est réalisé par le Service pour les Communes du Monde (SKEW) d'Engagement Global en coopération avec le Bureau régional de la Fondation Hanns Seidel à Tunis et en étroite concertation avec la Chancellerie du Land de Bavière. Il est financé par le Ministère fédéral de la Coopération économique et du Développement (BMZ).